

Des violents affrontements ont opposé les Forces Armées de la République Démocratique du Congo (FARDC) et les miliciens de la Coopérative pour le Développement du Congo (CODECO) dans le territoire de Djugu en Ituri, en République Démocratique du Congo.

Donnant le bilan des accrochages, le porte-parole de l'armée en Ituri, le lieutenant Jules Ngongo parle d'une vingtaine d'assaillants neutralisés alors qu'ils venaient d'exécuter 5 civils.

"Après l'imposition de la paix et la restauration de l'autorité de l'État par les forces loyalistes sous le commandement de l'amiral Eugide Ngoy, le bilan de ces opérations fait état de 27 éléments CODECO neutralisés", explique-t-il avant d'insister qu'un commandant de la milice CODECO a aussi été neutralisé aux côtés de 8 armes du type AK47 récupérées.

L'occasion faisant le larron, cet officier de l'armée congolaise rassure que les opérations de traque des groupes négatifs se poursuivent dans cette partie où les assaillants s'attaquent souvent aux populations civiles.

---